



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 14 avril 2025

Bilan des prix 2024

En Polynésie française, les prix à la consommation augmentent de 1,4 % entre décembre 2023 et décembre 2024. L'inflation est portée par la hausse des tarifs des assurances, des loyers et de la restauration. La baisse des prix des articles d'habillement et chaussures et des communications vient l'atténuer. Ainsi, le niveau général des prix continue son ascension pour atteindre une augmentation cumulée de 12,2 % depuis 2021.



La publication complète est consultable et téléchargeable sur notre site internet :



www.ispf.pf/publication

Contacts presse



+ 689 40 47 34 42



ispf@ispf.pf